



Instituto Electoral de Michoacán
*Unidad de Acceso a la Información y
Comunicación Social* www.iem.org.mx Tels. 322-1400

Boletín Informativo No. 54/2007

Morelia, Michoacán; 31 de julio de 2007.

La necesidad de participar en la consolidación de la democracia y de poder elegir a quienes realmente se quiere que gobiernen en Michoacán, es responsabilidad de todos y por ello los ciudadanos deben ejercer sus derechos, señaló el consejero del Instituto Electoral de Michoacán, Rodolfo Farías Rodríguez.

Para ello es necesario que los michoacanos tengan su credencial para votar y ejerzan su derecho en las urnas este 11 de noviembre. Hasta el momento faltan por recoger un total de 11 mil 544 credenciales.

Rodolfo Farías Rodríguez informó que los ciudadanos que hayan tramitado su Credencial para Votar con Fotografía deberán recogerla antes del próximo viernes (3 de agosto), fecha en la cual el Registro Federal de Electores suspenderá, con motivo del proceso local, la entrega de credenciales, por lo que el consejero exhortó a la ciudadanía que realizó el trámite a que recoja este importante documento que garantiza su derecho al sufragio.

El consejero destacó que con ello se le da cabal cumplimiento al Artículo 78 del Código Electoral del Estado de Michoacán, que a la letra dice: “Cien días antes de cada elección se suspenderá la entrega de credenciales para votar, reanudándose 10 días después de la jornada electoral, los formatos de credencial que no hubiesen sido recogidos por los interesados, se relacionarán y serán resguardados en un lugar que garantice su seguridad hasta pasada la elección. Los partidos políticos acreditados ante el Consejo General podrán verificar el acto de custodia de los formatos”.

Dentro de la “Campaña por Proceso Electoral Local” –que se realiza mediante un convenio entre el IFE y el IEM–, que se desarrolló del 21 de mayo al 14 de junio, se realizaron un total de 49 mil 419 trámites por primera ocasión, reposición y actualización de datos en los módulos del IFE.

En este lapso el Instituto Federal Electoral en Michoacán, tanto por el desarrollo del convenio con el IEM como por sus actividades propias y dentro de la “Campaña Permanente de Actualización”, entregó 75 mil 521 Credenciales para Votar con Fotografía.

Farías Rodríguez destacó que los ciudadanos que hayan tramitado su Credencial de Elector la podrán recoger en los 54 módulos que tiene distribuidos el IFE en la geografía michoacana, de los cuales 26 son fijos, 17 semifijos y 11 móviles, mismos que atienden en un horario de 9 de la mañana a 4 de la tarde.

Sin embargo, y con el ánimo de que la mayor parte de ciudadanos concluyan con este trámite, para el día 3 de agosto los 26 módulos fijos del IFE estarán abiertos ese día hasta las 24:00 horas.

El consejero Rodolfo Farías señaló que acuerdo al corte preliminar del Registro Federal de Electores en Michoacán hay un Padrón Electoral de 3 millones 78 mil 52 ciudadanos, mientras que en el Listado Nominal se tienen 3 millones 28 mil 317 ciudadanos, con lo que se tiene una cobertura de 98.38 por ciento.